



J'ai accompli la prière avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) et il a posé sa main droite au-dessus de sa main gauche sur sa poitrine.

Wâ'il ibn Hujr (qu'Allah l'agrée) relate : « J'ai accompli la prière avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) et il a posé sa main droite au-dessus de sa main gauche sur sa poitrine. »

[Authentique] [Rapporté par Ibn Khuzaymah]

« Il a posé sa main droite au-dessus de sa main gauche », si le terme « main » est citée, il signifie la paume, comme c'est le cas dans ce hadith. De plus, cela est appuyé par la version rapporté par Abu Dawud et An-Nassâ`î dans les termes suivants : « Puis, il a posé sa main droite au-dessus de sa paume gauche, de son poignet et de son avant-bras. ». On comprend par : « sur sa poitrine », qu'il a posé sa main droite au-dessus de sa main gauche puis qu'il les a placées sur sa poitrine, lorsqu'il se tenait debout durant la prière.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/10909>

